
 
 

 

SCÉC-CAC 2024 - Circulaire 6 : PPT settings 

 

 

Cher.e.s collègues et ami.e.s, 

  

Le décompte est amorcé. Dans un mois le congrès 2024 de la SCÉC battra son plein. 

 

Prenez note que nous ne nous réunirons pas sur le campus, donc dans des salles de classe 

qui offriraient des conditions matérielles auxquelles vous êtes habitué.e.s. Dans chacune 

des salles où auront lieu les séances, les PPT seront projetés sur un écran de 6 pieds. 

 

Je vous invite à y songer dans la conception de vos diapositives qui ne devraient pas être 

trop surchargées de textes, car la lisibilité, pour les personnes assises au fond des salles, en 

serait affectée. 

  

Cordialement, 

  

Patrick Baker 

patrick.baker@hst.ulaval.ca 

             

 

Dear colleagues and friends, 

  

The countdown is on. In one month's time, the CAC 2024 conference will be in full swing. 

 

Please note that we won't be meeting on campus, so we won't be meeting in classrooms 

that offer the material conditions you're used to. In each of the rooms where the sessions 

will take place, the PPTs will be projected on a 6-foot screen. 

  

Please bear this in mind when designing your slides, which should not be too overloaded 

with text, as this would impair legibility for people sitting at the back of the room. 

 

Best regards, 

  

Patrick Baker 

patrick.baker@hst.ulaval.ca 
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